KOSTAS MARTAKIS

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ФАН-КЛУБ
   г. Москва









04.09.2007

УСТАВ
I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1.1.Некоммерческая организация ОФИЦИАЛЬНЫЙ ФАН-КЛУБ ГРЕЧЕСКОГО ПЕВЦА КОСТАСА МАРТАКИСА (в дальнейшем – ФАН-КЛУБ) – является общественным объединением людей, созданным на основе сходных интересов в целях поддержания, продвижения и оказания помощи в рабочей деятельности Артиста, если такая потребуется.

1.2.Полное официальное наименование: «ОФИЦИАЛЬНЫЙ ФАН-КЛУБ ГРЕЧЕСКОГО ПЕВЦА КОСТАСА МАРТАКИСА» 
1.3.ФАН-КЛУБ осуществляет свою деятельность под контролем греческого ФАН-КЛУБа Костаса Мартакиса и его продюсерского центра.
II. Территориальная сфера деятельности
ФАН-КЛУБ осуществляет свою деятельность на той территории, где открыты его Представительства и, вправе, образовывать новые Представительства и расширять сферу действия только с согласия Администрации.

III. Цели и задачи
Целями и задачами ФАН-КЛУБа являются:

3.1.Обеспечение мероприятий по продвижению Артиста на территории, подотчетной Представительству (голосования, рекламная продукция, интервью и прочее на свое усмотрение с согласования Администрации).

3.2.Гарантии обеспечения предсказуемого, контролируемого и адекватного поведения на концертах и прочих мероприятиях (личные встречи, презентации, ТВ-эфиры) в присутствии Артиста или близких ему людей.  

3.3.Помощь в организации благотворительных акций или иных мероприятий от имени ФАН-КЛУБа и Артиста.

IV. Обязанности сторон
4.1.Обязанности Администрации

4.1.2.Предоставлять всю необходимую информацию членам ФАН-КЛУБа о деятельности Артиста в кратчайшие сроки после ее появления.

4.1.2.Своевременно и систематически проводить встречи с участниками ФАН-КЛУБа.

4.1.3.Учитывать все замечания, недовольства и предложения по улучшению деятельности.

4.1.4.Не идти против мнения большинства.

4.1.5.Прикладывать все возможные усилия на организацию личных встреч с Артистом.
4.1.6.По возможности обеспечивать проход участников ФАН-КЛУБа на различные съемки, концерты и презентации.

4.1.7.Вводить систему стимулирования и поощрения особо активных участников ФАН-КЛУБа.
4.2. Обязанности участника

4.2.1.Своевременно голосовать за композиции и видеоролики Артиста, представленные на каналах телерадиовещания на территории действия Вашего Представительства.

4.2.3.По возможности распространять рекламную продукцию о ФАН-КЛУБе и Артисте  на территории действия Вашего Представительства.

4.2.3.Уважать интересы, пол, возраст и другие личные характеристики каждого из членов ФАН-КЛУБа, включая Администрацию.

4.2.4.При появлении недовольств и претензий незамедлительно сообщать Администрации.

4.2.5.По возможности устраивать от имени ФАН-КЛУБа и Артиста различные благотворительные акции в своем городе, такие как, походы в детские дома, приюты, больницы.

4.2.6.Обеспечивать полностью контролируемое и адекватное поведение при встрече с Артистом.

4.2.7.Уважать других представителей музыкальной и иных культур, избегать брани, оскорблений или других действий, которые, так или иначе, могут нанести оскорбление другим людям.
V. Денежный фонд ФАН-КЛУБа
Источниками формирования денежных средств являются ДОБРОВОЛЬНЫЕ взносы, которые оговариваются отдельно в каждом из Представительств при организации личных встреч Администрации и членов ФАН-КЛУБа. 

Денежные средства ФАН-КЛУБа могут быть использованы для: приобретения подарков Артисту или кому-то из его близких; изготовления промо-продукции; покупки необходимых товаров и материалов для участия в благотворительных акциях и прочей деятельности, не противоречащей целям и задачам ФАН-КЛУБа.

VI. Членство в ФАН-КЛУБе
Членство в ФАН-КЛУБе добровольное и начинается с момента подписания Анкеты двумя сторонами: участником и Администрацией. Анкета является договором о членстве в ФАН-КЛУБе. 

VII. Выход из членства ФАН-КЛУБа
Выход из членства в ФАН-КЛУБе добровольный или производится по решению Администрации в случае нарушений Устава ФАН-КЛУБа. Добровольное завершение членства производится после оповещения участником своего намерения, где на личной встрече участник приносит копию своей Анкеты, и Администрация ее изымает. В случае невозможности личной встречи участник договаривается с Администрацией об этом заблаговременно. 

При отсутствии связи Администрации с участником ФАН-КЛУБа в течение более 6 месяцев по решению Администрации членство этого участника аннулируется.

VIII. Администрация 
Администрация каждого из Представительств ФАН-КЛУБа является выборной и определяется общим голосованием на личных встречах ФАН-КЛУБа. Исключением являются новые Представительства, инициаторы создания которых, являются их Администрацией. 

Срок действия полномочий Администрации – 1 год. Кандидатуры на голосование среди участников ФАН-КЛУБа можно выставлять без ограничения числа раз. Прессинг и агитации среди участников ФАН-КЛУБа в пользу своей кандидатуры на голосовании строго запрещен.

По мнению большинства участников, срок работы Администрации ФАН-КЛУБа может быть немедленно приостановлен до выяснения причин недовольства и в случае их обнаружения и подтверждения Администрация отстраняется от своих полномочий.

XIX. Заключительные положения
Изменения и дополнения могут вноситься в данный Устав при согласии Администрации всех Представительств, а так же по решению греческой стороны ФАН-КЛУБа или Артиста и его продюсерского центра.
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The CHARTER
IX. COMMOM PROVISIONS
1.1.The noncommercial organization “OFFICIAL FAN-CLUB OF GREEK SINGER KOSTAS MARTAKIS” (further – FAN-CLUB) is the public association of people created on the basis of similar interests with a view of maintenance, promotion and rendering assistance in working activity of the Actor if such it is required.
1.2.The full official name: «OFFICIAL FAN-CLUB OF GREEK SINGER KOSTAS MARTAKIS» 

1.3.The FAN-CLUB carries out the activity under the control of the Greek FAN-CLUB of Kostas Martakis and his producer‘s center.

X. THE TERRITORIAL FIELD OF THE ACTIVITY
The FAN-CLUB carries out the activity in that territory where its Representations are opened, and has the right to form new Representations and to expand sphere of activity only with the consent of the Administration.

XI. THE PURPOSES AND PROBLEMS
The purposes of the FAN-CLUB are:

3.1. Maintenance the actions with promotion of the Actor in the territory accountable to the Representation (voting, advertising production, interview and other activity after the coordination with the Administration).

3.2. Guarantees of maintenance of the predicted, controllable and adequate behaviour at concerts and other actions (personal meetings, presentations, TV-shows) at the presence of the Actor or people who are close to him.

3.3. The help in the organization charitable actions or other actions on behalf of the FAN-CLUB and the Actor.

XII. DUTIES OF THE PARTIES
4.1.Duties of the Administration
4.1.2.To give all necessary information to the members of the FAN-CLUB about the activity of the Actor in the shortest terms after its occurrence.

4.1.2.To organize meetings with the participants of the FAN-CLUB in due time and regularly.

4.1.3.To take into account all remarks, discontent and the offers with the improvement the activity.

4.1.4.Don’t be against the majority’s opinion.

4.1.5.To use all possible efforts to the organization of personal meetings with the Actor.

4.1.6.To provide the pass of the participants the FAN-CLUB on various shootings, concerts and presentations when it’s possible.

4.1.7.To enter a system of stimulation and encouragement for the especially active participants in the FAN-CLUB.
4.2. Duties of the participants 
4.2.1. To vote for the compositions and the music videos of the Actor presented on the channels of the tele-radio broadcasting in the territory of  the activity of your Representation in due time.

4.2.3. To distribute advertising production about the FAN-CLUB and the Actor in the territories of activity of your Representation if it’s possible.

4.2.3. To respect the interests, sex, age and other personal characteristics of each member in the FAN-CLUB, including the Administration.
4.2.4. To inform the Administrations immediately if there is the occurrence of any problems and claims.

4.2.5. To arrange various charitable actions in the city, such as, campaigns in children's homes, shelters, hospitals on behalf of the FAN-CLUB and the Actor if it’s possible.

4.2.6. To provide completely controllable and adequate behaviour at the meetings with the Actor.
4.2.7. To respect other representatives of the musical and other cultures, to avoid abuse, insults or other actions which, anyhow, can insult other people.

XIII. MONETARY FUND OF THE FAN-CLUB
The sources of formation the money resources are VOLUNTARY payments which are stipulated separately in each of the Representations at the organization on the personal meetings of the Administration and members of the FAN-CLUB. 

Money resources of the FAN-CLUB can be used for: purchases gifts to the Actor or someone from its relatives; manufacturing of the advertising production; purchases the necessary goods and materials for participation in charitable actions and other activity which is not contradicting to the purposes and problems of the FAN-CLUB. 

XIV. MEMBERSHIP IN THE FAN-CLUB
The membership in the FAN-CLUB is voluntary and begins from the moment of signing the Questionnaire by two parties: the participant and the Administration. The questionnaire is the contract of the membership in the FAN-CLUB.

XV. ENDING OF THE MEMBERSHIP
The ending of the membership in the FAN-CLUB is voluntary or is made after the decision of the Administration in case of infringements of the Charter of the FAN-CLUB. The voluntary ending of the membership is made after the notification by the participant of his/her intention, where on the personal meeting the participant brings a copy of the Questionnaire, and the Administration withdraws it. In case of impossibility of the personal meeting the participant agrees with Administration about it beforehand. In case the absence of communication between the Administration and the participant within more than 6 months according to the Administration’s decision the membership of the participant stops.

XVI. ADMINISTRATION
The Administration of each of the Representations of the FAN-CLUB is elective and is defined by the general voting on personal meetings of the participants. The exception is the new Representations, which initiators of creation, are the Administration. Validity of powers of the Administration is 1 year. Nominees for the Administrators on voting among participants of the FAN-CLUB can be exposed without restriction the number of times. Pressure and propaganda in favour of the nominee on voting among the participants of the FAN-CLUB is strictly forbidden. 

According to the majority’s opinion among the participants, term of work of the Administration of the FAN-CLUB can be immediately suspended before finding-out the reasons of discontent and in case of their detection and acknowledgement the Administration’ s power stops.
XIX. FINAL PROVISIONS
The changes and additions have to be written in the document according to the agreement of the Administration of the all Representations, and also according to the decision of the Greek party of the FAN-CLUB or the Actor and his producer’s center.







